



Über den neuen Pferdeanhänger freuen sich mit der „Arche“-Gründerin Ivonne Sommer (r.) auch die Stiftungsgeschäftsführerin Beate Patolla und Daniel Schulwitz von der Kreissparkasse Verden.

FOTO: ARCHE OYTEN

Froh über Anhänger

Sparkassenstiftung unterstützt „Arche“

Oyten – Ein Pferdeanhänger ist unverzichtbar für den Verein „Arche Oyten“. Sei es für den Transport größerer Tiere, die die Ehrenamtlichen in der Tierauffangstation aus schlechter Haltung übernehmen, oder für die großen Mengen an Futter, die für die zahlreichen Schützlinge auf dem Hof in Oyten benötigt werden. Bei der Neuanschaffung eines Pferdeanhängers hat die Stiftung der Kreissparkasse Verden den Verein „Arche Oyten“ mit 5000 Euro unterstützt.

Beate Patolla, Geschäftsführerin der Stiftung, zeigte sich nach einem Besuch bei Ivonne Sommer, Gründerin und Vorsitzende des Vereins „Arche Oyten“, beeindruckt.

„Ein junger Hund gewinnt die Herzen schnell. Ein altes Tier vielleicht nicht so“, sagte Patolla anschließend. „Es ist ein tolles Engagement, sich um die alten und kranken Tiere zu kümmern“, zollte sie allen freiwilligen Helferinnen und Helfern bei der „Arche“ Respekt.

„So etwas wie diesen Verein gibt es nicht so häufig. Das wollten wir mit einer größeren Spende unterstützen“, erklärte die Stiftungsgeschäftsführerin. Für Ivonne Sommer eine ganz große Hilfe: Der vorherige Anhänger sei 27 Jahre alt gewesen, sagte sie. Mit der Spende habe die Sparkassenstiftung die Hälfte der Neuanschaffungskosten übernommen.

wb